



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

19.10.2023

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Erweiterungsneubau Mittelschule - Entwurfsplanung genehmigt

Durch die Genehmigung der Entwurfsplanung für die Erweiterung der Mittelschule St. Rupert nimmt das Projekt die nächste Stufe. Die Mittelschule soll zukünftig Platz für 24 Klassen haben. Die detailliertere Kostenberechnung geht nach aktuellem Stand von rund 15,5 Mio. Euro für die komplette Baumaßnahme aus.

Das Potenzial der Schule soll genutzt werden

Im Januar machte der Stadtrat den Weg frei für einen Erweiterungsneubau an der Mittelschule in Form eines „Nordflügels“, im Mai folgte die Genehmigung der sogenannten Vorentwurfsplanung. Nun wurden die Pläne weiter bis zur Entwurfsplanung ausgearbeitet und verfeinert. Die Entwurfsplanung ist die vorletzte Phase vor der Umsetzung.

„Damit ist der nächste Meilenstein für die Entwicklung der Mittelschule erreicht. Die Schülerzahlen steigen und jeder neue Quadratmeter, der geschaffen wird, wird auch dringend benötigt,“ erklärt Bürgermeister Markus Hiebl, „die Mittelschule St. Rupert ist mittlerweile zu einer echten Erfolgsgeschichte geworden. Mit dem Erweiterungsneubau und den strukturellen Veränderungen möchten wir das ganze Potenzial der Schule nutzen.“ Sowohl aus pädagogischer als auch funktionaler Sicht, soll die Neuordnung der Räume Vorteile bringen. Der Erweiterungsneubau soll das Hauptgebäude dabei ergänzen. Das zentrale Element wird der Speisesaal sein, durch den Umbau wird die Verbindung zwischen dem Innenhof und den offenen Ganztagsbereichen mit flexiblen Gestaltungs- und Nutzungsmöglichkeiten geschaffen.

DGNB Nachhaltigkeitszertifizierung in Silber

Mit verschiedenen Maßnahmen, wie der Installation von PV-Anlagen auf dem Dach sowie dem Anschluss an das Wärme- und Stromnetz des Energieverbunds Freilassing, ist eine DGNB-Nachhaltigkeitszertifizierung in Silber möglich. Das neue Gebäude soll teilweise aus Beton und teilweise aus Holz errichtet werden, eine optimale Belüftung soll durch eine flächendeckende zentrale Lüftung erreicht werden.

Baubeginn voraussichtlich im Sommer 2024

Im nächsten Schritt werden die Pläne bis zur endgültigen Reife – der Genehmigungsplanung – weiterentwickelt und die Förderungen für das Projekt geprüft. Der Baubeginn ist für Sommer 2024 geplant, zum Schulstart 2026 sollen die neuen Klassenzimmer zur Verfügung stehen.



Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!